



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**Pour diffusion immédiate**

**SOS Outaouais appelle à un dialogue ouvert avec les députés de la CAQ pour surmonter les défis du système de santé régional**

Gatineau, le 26 septembre 2024 - Après plusieurs semaines d'attente, la coalition SOS Outaouais a eu l'opportunité de rencontrer les députés caquistes de la région lors d'une rencontre avec leur caucus ce lundi 23 septembre. Bien que nous nous réjouissons d'avoir pu amorcer cet échange, la coalition sort de cette rencontre quelque peu déçu avec des préoccupations non résolues concernant le dialogue autour des enjeux prioritaires de notre région.

Nous souhaitons rappeler que notre mouvement est apolitique. SOS Outaouais est un regroupement de citoyens préoccupés par la situation du système de santé dans notre région. Ensemble, nous parlons d'une voix commune pour nous concentrer sur deux enjeux précis : le déficit chronique et historique de financement en santé et services sociaux dans l'Outaouais, ainsi que la mise en place de mesures pérennes pour stopper l'exode des travailleurs de la santé vers l'Ontario.

Malgré la rencontre avec les députés de la CAQ représentant l'Outaouais, soit M. Robert Bussière (député de Gatineau), M. Mathieu Lévesque (député de Chapleau), Mme Suzanne Tremblay (députée de Hull) et M. Mathieu Lacombe (député de Papineau et ministre responsable de la région de l'Outaouais), nous espérons un dialogue plus approfondi. Les députés ont réaffirmé que le bilan de leur gouvernement en matière de santé pour l'Outaouais est positif, et nous reconnaissons les efforts déployés jusqu'ici. Cependant, nous croyons qu'il reste des défis importants à relever pour atteindre un système de santé véritablement équitable et efficace pour tous les citoyens de la région.

Nous restons convaincus qu'il est possible de travailler ensemble, dans un esprit de collaboration, pour identifier des solutions pérennes qui répondent aux besoins spécifiques de l'Outaouais. À cet égard, nous saluons l'ouverture manifeste du ministre de la Santé, M. Christian Dubé, qui a accepté d'engager un dialogue constructif avec la coalition lors d'un échange téléphonique le 27 août dernier. Nous poursuivrons les discussions avec son cabinet dans l'espoir de trouver des solutions concrètes pour la région.

Par ailleurs, lors de la rencontre, les députés de la région se sont engagés à nous fournir un résumé détaillé des actions prises par le gouvernement pour améliorer la situation à court, moyen et long terme. SOS Outaouais attend avec intérêt ce document et s'engage à le partager avec la population via notre plateforme de consultation en ligne, afin de favoriser une participation citoyenne active à ce débat crucial.

Nous espérons que cet échange, bien que perfectible, permettra de progresser vers une prise de conscience collective et des solutions durables pour l'amélioration des soins de santé en Outaouais. Notre objectif demeure de travailler en concertation, dans un esprit d'unité, pour le bien-être de notre communauté. Notre objectif étant de faire avancer la région vers un système de santé plus équitable et pérenne.

- 30 -

***Pour information :***

*Jean Pigeon*

Directeur général Fondation Santé Outaouais

Porte-parole SOS Outaouais

Mobile : 819-968-8447

[jpigeon@fondationsantegatineau.ca](mailto:jpigeon@fondationsantegatineau.ca)

---

**À propos de SOS Outaouais :**

SOS Outaouais est une coalition d'organismes et de citoyens de tous les secteurs de l'Outaouais, appuyée par la Fondation Santé Gatineau. La coalition vise à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans la région en plaidant pour une reconnaissance des particularités régionales et une répartition équitable des ressources.